
 

Città di Torino  

Circoscrizione IV 

  
Fratelli d’Italia,                                                                                              
                         Torino 13/11/2022 

Interpellanza avente ad oggetto:  

Andamento progetto uffici comunali caserma Amione piazza Rivoli ex stabilimento SCAT 

PREMESSO CHE 

A fine anno 2018 venne comunicato che dopo due anni sarebbe terminato il primo lotto a 
sede di aggiudicazione del progetto di riqualificazione dell'area  

PREMESSO INOLTRE CHE 

L'area avrebbe dovuto portare alla nascita di una cittadella della pubblica 
amministrazione con uffici per duemila impiegati tra Tar ed avvocatura di Stato  

CONSIDERATO CHE 

La zona beneficerebbe sicuramente di un intervento di riqualificazione vista l'attuale 
trascuratezza del perimetro e considerato che nella descrizione del 2018 si parlava di 
spazio aperto, con al centro un giardino, una piazza a gradoni e vie pedonali. Il cuore 
verde avrà alberi ad alto fusto e ci sarà verde anche sui tetti. Tutto attorno uffici e, al 
piano terra, spazi commerciali. Non si supereranno i sei piani su corso Lecce, quattro su 
via Pilo, la facciata si allineerà all’edificio art nouveau vincolato dalla Soprintendenza e le 
pareti saranno per lo più di vetro. 

INTERPELLA IL PRESIDENTE ED IL COORDINATORE COMPETENTE 

A che punto sia il progetto caserma Amione, considerata la data di ultimazione dei lavori 
prevista per l'anno 2025.  
        
      Firmato   Luca Maggia-Consigliere Fratelli d’Italia 
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